



Emergencias climáticas, personas mayores y entornos amigables

La OMS señala que “Las ciudades y comunidades amigables con las personas mayores deben tener planes integrales e inclusivos para la preparación, mitigación y adaptación al cambio climático” y llama especialmente la atención sobre la población de mayor edad en situaciones de emergencias climáticas. y "la necesidad de incluir a las personas mayores en la preparación frente a las emergencias, así como en la respuesta y la recuperación posterior". Son necesarias políticas medioambientales que contribuyan a frenar el cambio climático y paliar sus consecuencias, pero también son imprescindibles políticas de adaptación de los entornos, de nuestros pueblos y ciudades, y de los protocolos de actuación y de respuesta a las consecuencias del cambio climático y ante situaciones de emergencia. [Leer más](#)

Coslada, ciudad amigable, inicia un programa intergeneracional para concienciar sobre el edadismo

El Ayuntamiento de Coslada, desde la Concejalía de Servicios Sociales y Mayores, inicia un programa orientado a superar el edadismo que se enmarca en el proceso de amigabilidad de Coslada como ciudad miembro de la Red. La OMS y personas expertas en la materia llaman la atención sobre las graves consecuencias que el edadismo conlleva para personas mayores y jóvenes. Este proyecto plantea una metodología intergeneracional en “un espacio de reflexión colectiva en la que participen personas mayores y jóvenes” y aborden la realidad del edadismo, estereotipos y prejuicios relacionados con la edad. [Leer más](#)

Logroño, ciudad amigable, presenta su primer Plan de Acción

El pasado mes de octubre el Ayuntamiento de Logroño celebró la jornada de presentación del primer Plan de acción ‘Logroño, Ciudad Amigable con las Personas Mayores’. Este plan parte de un diagnóstico previo de la ciudad, que contó con la participación de las personas mayores, sobre distintos aspectos de la ciudad y las distintas áreas municipales. Este proceso participativo “ayuda a diseñar actuaciones que realmente se enfoquen en las prioridades para este colectivo de logroñeses y logroñesas”. [Leer más](#)

'Guía local de recursos sociales para personas mayores de Jaén'

El Patronato Municipal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Jaén ha publicado la '[Guía local de recursos sociales para personas mayores de Jaén 2024](#)', que se enmarca en el I Plan Municipal 'Jaén, ciudad amigable con las personas mayores'. Su objetivo es dar a conocer, en un solo documento, la red de recursos sociales con los que cuenta la ciudad y ponerlos a disposición de las personas mayores y de las personas cuidadoras, con el objetivo de dar respuesta a sus necesidades y acercarles herramientas y recursos presentando la información de forma clara y accesible. La guía, en su formato digital, estará en continua actualización para ofertar una información veraz, actualizada y útil. [Leer más](#)

Jornada 'La violencia de género contra mujeres mayores: nombrar lo invisibilizado', 22 de noviembre

Aunque existe, la violencia de género contra mujeres mayores está invisibilizada. No se ve, cuesta detectarla por las propias mujeres que la sufren y hay escasos recursos de acompañamiento y ayuda diseñados para atender sus especificidades. Por ello, el Grupo Social UNATE con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, celebra esta Jornada que pondrá de relieve la complejidad que tiene la prevención, detección y atención de las mujeres mayores que sufren violencia de género, pero también se mostrarán acciones que ya se han puesto en práctica y que mejoran de manera relevante las vidas de las mujeres mayores supervivientes de violencia. Tendrá lugar el 22 de noviembre a las 18h, presencialmente en Santander y se retransmitida por streaming en este [enlace](#). [Leer más](#)

Recursos de interés

Consulta sobre cargas administrativas para las personas mayores

La Plataforma de Mayores y Pensionistas (PMP) realiza esta consulta para identificar cargas administrativas que enfrentan las personas mayores cuando se relacionan con la Administración Pública, con el fin de reducir aquellas que se identifiquen como innecesarias. Esta consulta se enmarca en el convenio de colaboración entre el Ministerio de Hacienda y Función Pública y la PMP. [Leer más y acceso al formulario](#)

Eventos de interés

'Longevidad y accesibilidad: creando espacios para todas las edades'

El viernes 22 de noviembre a las 11:00h, Servimedia junto a la Plataforma de Mayores y Pensionistas (PMP) organiza este diálogo que contará con personas expertas de la PMP, del Ceapat-Imsero, de la Universidad Politécnica de Madrid y de la Asociación de Profesionales de Accesibilidad Universal. Podrá verse en directo en el canal de YouTube de Servimedia TV. [Leer más](#)
[Enlace de la retransmisión](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: ciudadesamigables@imsero.es